PRESENTARÁ DENUNCIAS ANTE IECM Y FGJ

Viuda exige a Taboada dejar de lucrar políticamente con la muerte de Eder

Lo insta a no seguir repartiendo propaganda donde la victimiza // Él y el candidato a la alcaldía Luis Mendoza engañan a la gente, afirma

LAURA GÓMEZ FLORES

Alejandra Orozco Pacheco, testigo del asesinato de su pareja Eder Hernández, perpetrado el 25 de abril, interpondrá una queja ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México contra el candidato de la coalición Va por la CDMX a jefe de Gobierno, Santiago Taboada, "por lucrar políticamente con mi tragedia".

Asimismo, presentará una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia contra los policías que la detuvieron junto con Hugo Torres, ex candidato a concejal de Benito Juárez, quienes los acusaron del homicidio, cuando "lo único que hicimos fue solicitar ayuda".

Se trata de que las autoridades competentes investiguen ambos hechos, impongan las sanciones correspondientes "y dejen nuestros nombres libres de cualquier sospecha, pues somos inocentes y los involucrados en este delito ya fueron detenidos", señaló.

A 10 días del homicidio cometido en un departamento de la colonia Portales, exigió a Santiago Taboada y a Luis Mendoza –candidato panista a la alcaldía de Benito Juárez– "que dejen de usar el crimen de mi pareja para intentar beneficiarse políticamente; son un asco de personas".

Desde hace días "están repartiendo volantes en todas las colonias de Benito Juárez donde exponen el cuerpo inerte de quien fue mi pareja durante nueve años, y eso es bajísimo, muy triste, porque Eder tiene una familia e hijos", comentó.

La ex trabajadora de la demarcación, quien en febrero pasado ratificó su denuncia por el delito de amenazas contra el ex alcalde, afirmó que dicha actitud no le extraña, pues "estos carroñeros del PAN no respetan ni a su madre".

Su intención, consideró, es "seguir engañando a la gente cueste lo que cueste, por eso el reparto de esos volantes en las calles, que por un lado nos llaman asesinos y por otro está una imagen del cuerpo de Eder. Una desgracia la hicieron política".

No era de Acción Nacional

Les pidió que "dejen de decir que él era miembro activo del PAN, porque eso no es cierto. Hace años renunció y ellos no lo han bajado de sus listados para usar este tema e intentar confundir a la gente", señaló Pacheco.

La vecina de Benito Juárez criticó el cerco informativo de diversos medios cercanos al PAN para ventilar su inocencia, pues tratar de ayudar a su pareja la llevó a ella y a Hugo Torres, con quien se encontraba, a ser detenidos.

Los policías "me mintieron, me dijeron que yo tenía que levantar el acta y me tuvieron detenida, con terror sicológico. En la fiscalía no

se explican por qué nos trataron como culpables de un asesinato, cuando hicimos todo para ayudar".

Una riña vecinal se convirtió en tragedia en cuestión de minutos y luego pasó a ser un show mediático al juzgarnos como asesinos para sacar raja política, pero los vecinos se dieron cuenta de su estrategia y hoy tenemos su respaldo, expresó.

▲ Alejandra Orozco Pacheco, ex trabajadora de la alcaldía de Benito Juárez, denunció el 19 de febrero a Santiago Taboada, ex titular de la demarcación, por el delito de amenazas, quien, aseguró, le pidió llevar a vecinos para robar las firmas y golpear a quienes solicitaban revocarle el mandato. Foto Laura Gómez F.





oLaJornada

La Jornada Sección: Capital 2024-05-06 04:42:23

 343 cm^2

Página: 27

2/2



